

Polres Lombok Utara Lakukan Pengamanan Vaksinasi di Pelabuhan Bangsal

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.XPRESS.CO.ID

Mar 9, 2022 - 21:16



Lombok Utara, NTB – Polsek Pemenang Polres Lombok Utara melaksanakan pengamanan kegiatan vaksinasi serentak seluruh Indonesia yang dilaksanakan di ruang tunggu pelabuhan bangsal Kecamatan Pemenang Kab. Lombok Utara pada Selasa (08/03/2022)

Hadir dalam kegiatan vaksinasi serentak seluruh Indonesia tersebut yaitu

Kapolres Lombok Utara Akbp I Wayan Sudarmanta, S.I.K, MH, Kapolsek Pemenang Iptu L. Eka Arya Mardiwinata, SH, MH, Perwakilan dari TNI AD, Personil Polres Lombok Utara dan Polsek Pemenang, Tim Urkes Polres Lombok Utara, Pkm Pemenang dan masyarakat yang melaksanakan vaksinasi

Kapolres Lombok Utara AKBP I Wyn Sudarmanta, SIK, MH, menyampaikan bahwa kegiatan vaksinasi serentak seluruh Indonesia tersebut merupakan bentuk keseriusan Pemerintah dalam rangka Percepatan Capaian Vaksinasi guna Penanggulangan penyebaran Covid-19.

“Pelaksanaan program kegiatan vaksinasi serentak tersebut melibatkan Tenaga Kesehatan dari Urkes Polres Lombok Utara dan Puskesmas Pemenang dengan jumlah Tenaga Kesehatan yang diterjunkan sebanyak 11 orang yang terdiri dari 2 Tim” jelas Kapolres.

Ia menambahkan bahwa sebelum dilakukan vaksin, terlebih dahulu masyarakat yang akan vaksin melakukan registrasi kemudian Screening oleh Petugas vaksinasi, sehingga bila memenuhi persyaratan selanjutnya bisa dilakukan ke tahap vaksin.

Setelah meninjau kegiatan vaksinasi, Akbp Sudarmnata yang didampingi Kapolsek Pemenang dan Unsur stake holder lainnya melaksanakan Zoom Meeting dengan Kapolri beserta Jajaran Polda Se – Indonesia.

Kegiatan vaksinasi tersebut mendapatkan pengamanan ketat dari personil Polres dan Polsek Pemenang yang dipimpin langsung oleh Iptu L. Eka Arya bersama anggota.

Kegiatan zoom meeting tersebut membahas tentang capaian vaksinasi masal dan pelaksanaan vaksinasi Booster Rutin di masing-masing wilayah dan kegiatan tersebut dilaksanakan dengan penerapan protocol kesehatan covid-19.(Adbravo)